



IMPRESSIONEN VON DER SONNWENDFEIER 2007

Aufgrund der Wettersituation wurde die Sonnwendfeier des **Feitklub St. Christophen** in Gamesreith heuer 2x veranstaltet.

Obwohl beim ersten Termin in den frühen Abendstunden die Sonne schien, konnte aufgrund eines Gewitters das Sonnwendfeuer nicht entzündet werden. Dennoch blieben die zahlreichen Gäste trotz des Regens bei unserem Fest.

Eine Woche später wurde der zweite Anlauf gestartet. Wie beim ersten Termin konnten wir auch diesmal wieder sehr viele Gäste begrüßen. Nun konnte das Sonnwendfeuer angezündet werden und ein großartiges Feuerwerk konnte bewundert werden.

